



SANTA MONICA - MALIBU UNIFIED SCHOOL DISTRICT

30 de abril de 2025

Estimados padres y familias,

Es difícil creer que mayo esté sobre nosotros. Abril pasó volando con las vacaciones de primavera. Espero que ustedes y su familia hayan tenido la oportunidad de descansar y recargar energías durante las vacaciones de primavera. Pasé un tiempo en Charleston, Carolina del Sur, con amigos y luego viajé a San Francisco para ver a mi familia. Durante el receso, siempre animo a nuestro personal a tomarse un tiempo libre del trabajo, ya que las últimas 7 semanas de escuela son agotadoras. Hagan el favor de leer a continuación todas nuestras novedades.

Dotación de personal:

Cada nuevo año trae cambios. Uno de ellos es la dotación de personal. Ya hemos empezado a contratar personal para el próximo año. Seguimos teniendo varias vacantes. Si saben de alguien que esté buscando trabajo de profesor, anímenlo a ver nuestras vacantes en Edjoin.org.

Academia de padres:

Únase al Equipo de Servicios Educativos del SMMUSD en la primera Academia de Padres el 17 de mayo a las 9 am. El evento se llevará a cabo en la Secundaria Lincoln Middle y habrá guardería. Revisen la información en el enlace que se incluye con esta carta. Pueden inscribirse con el enlace. <https://forms.gle/hheT59jjG1CZS2sP8>

Taller de padres:

Nuestro próximo Taller de Padres será el 15 de mayo a las 9:00 am en la Oficina del Distrito. En el taller se hablará de la Intervención Temprana. Este será nuestro último taller del año. El folleto del taller se adjunta a esta carta.

Reuniones de la PRN:

Los miembros de la PRN sirven como recursos para los padres en cada escuela. Si ustedes, como padres, tienen preguntas o inquietudes sobre el IEP, los recursos en la comunidad o quieren hablar con otros padres de estudiantes con necesidades especiales, comuníquense con ellos. La lista actualizada de contactos de la PRN se encuentra en el sitio web. Todavía estamos buscando un representante de la PRN para Olympic High y Webster Elementary. La próxima reunión de la PRN será por zoom el 13 de mayo a las 9:30 am.

Firmas del IEP:

A medida que nos acercamos al final del año, asegúrense de haber firmado el IEP de su hijo. Los equipos no pueden trabajar en nuevos objetivos o servicios sin el consentimiento de los padres. Comuníquense con su administrador o coordinador de casos si tienen preguntas sobre el IEP.

SANTA MONICA-MALIBU UNIFIED SCHOOL DISTRICT

1717 Fourth Street • Santa Mónica • California 90401-3319 • (310) 450-8338 • www.smmusd.org

Junta de Educación: Jon Kean • María León-Vázquez • Laurie Lieberman • Alicia Mignano

Stacy Rouse • Jennifer Smith • Dr. Richard Tahvildaran-Jesswein

Superintendente: Dr. Antonio Shelton

ESY:

Las fechas de la escuela de verano en el calendario del distrito son incorrectas. El Año Escolar Extendido (ESY) será del 23 de junio al 18 de julio de 2025. Si su hijo califica para ESY, debería haber recibido los formularios electrónicamente. Recuerden que deben llenar el formulario de inscripción, así como el formulario de transporte. Su hijo es elegible para tener transporte si la escuela de verano no es su escuela local. Los formularios deberán ser entregados a más tardar el **21 de marzo**.

Reuniones de transición:

Para los estudiantes que ingresarán a preprimaria, transición a jardín de niños (TK), jardín de niños, sexto grado u octavo grado, el equipo del IEP programará una reunión de transición en los próximos meses. En la reunión, el equipo hablará sobre las clases de educación especial y los apoyos recomendados para su hijo.

Ausencia del coordinador:

La Dra. Brenda Clarke, coordinadora de la secundaria y preparatoria de Malibú, SMASH, Lincoln y JAMS, se encuentra de baja médica hasta el 30 de junio. Durante su ausencia, Francis Costanzo (fcostanzo@smmusd.org) está a cargo de los planteles. Si tienen una pregunta, envíenle un correo electrónico.

Coordinadores:

Aquí está la lista de nuestros coordinadores por si tienen alguna inquietud.

Carmen Durand (cdurand@smmusd.org) (primarias en Santa Mónica)

Francis Costanzo (fcostanzo@smmusd.org) (Malibu Middle y High, SMASH, JAMS y LMS)

Hilda Salas (hsalas@smmusd.org) (SAMOHI, OCLC, PBL)

Melodi Johnson (Malibu Elementary, Webster, preprimaria, privada, RTC y NPS)

Con mucha gratitud y respeto,

Victoria

Victoria Hurst,
Director de Educación Especial, SMMUSD